



Conseil de l'AAC – Points saillants de la réunion du Conseil de juillet 2022

Points saillants de la réunion du Conseil du mercredi, 20 juillet 2022. Le texte complet de toutes les motions est publié dans On Course.

1. Le Conseil a approuvé l'adhésion de *trente-huit* nouveaux membres.
2. Le Conseil a accepté une recommandation du comité sur les règlements pour préciser le règlements sur les articles qui améliorent la performance, notamment les téléphones dans l'enceinte, comme suit :
Les téléphones ou dispositifs semblables sont permis dans l'enceinte pendant un passage **UNIQUEMENT** s'il ne sont pas utilisés comme chronomètre ou aide à la performance.
Autrement dit, un conducteur peut avoir un téléphone ou un dispositif semblable sur lui mais celui-ci ne doit pas être réglé ou utilisé pour l'aider pendant son passage.
3. Le Conseil a approuvé une augmentation du tarif au kilomètre des juges de 50 cents le km à 60 cents le km.
Entre en vigueur le 1^{er} janvier 2023.
4. La présidente a reçu une lettre de Canada's Got Talent visant à inciter les membres de l'organisation à envisager de se présenter comme candidat. La lettre sera distribuée aux membres pour qu'ils décident individuellement de participer ou non.